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⑨第47回大阪市議会議員研修 f地方議会の活性化J
専修大学法学部教授小林弘和さん

⑨枚教組教研平和教育分科会

lS(金)

⑨民主党大阪府連第2回男女共同参画委員会
学習会『格差社会是正に向けてj
連合大阪脇本事務局長

⑨連合大阪北河内地域協議会
第18固定期総会及び懇談会

⑨北河内地区教組 2007教育改革フォーラム
『教育再生を考える-r競争』より『共創』の教
育改革をJ尾木直樹さん(教育評論家)

17(土)

20(火)

22(木)

29(木)

野村いくよの

活動日誌
(穴山ょのホームペ引…ました]こちら屯ご覧ください I 
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民主党11区の議員と共に、月 1園駅頭で街頭宣伝活動

をしています。見つけたら、ぜひ声をかけて下さい。

1月1日街宣力ーで

⑨総務委員協議会
UKIUKIまんだカーニバル
枚方市民会館

30(金)
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⑨大阪退女教40周年記念の集い
アウィーナ大阪

⑨女性学・ジェンダーフォーラムin2007 
第二部女性学トークセッション ドーンセンター

⑨枚方市歴史ミュージ力ル~河内国さく5伝説
継体天皇即位誕生~ 枚方市民会館

⑨厚生委員協議会

⑨文教委員協議会

⑨第5回「いま、あ5ためて『共に生きる』とはJ
講演会・シンポジウム 自閉症児(者)親の会
ラポールひらかた

⑨「対立を力に!Win公Win勝ち負けのない解決
方法を考えよう!J NPO法人SEAN
ドーンセンター

22(土)
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⑨本会議

⑨高槻市立子育て総合支援センター訪問

⑨議事運営委員会100条委員会設置について請願
書
閉会中も継続審査となりました。

⑨厚生常任委員会介護保険・国民保険などの引き
下げについて請願書

⑨民主党大阪府連三役・選対委員合同会議

⑨民主党11区総支部常任委員会

⑨ウィルフヱスタ2007 住田裕子弁護士講演会

-Will発一人ひとりが輝く未来へ~
メセナひらかた

⑨総支部代表者・全議員合同会議
民主党躍進のつどい リーガロイヤルホテル
府知事候補熊谷貞俊さんの挨拶もありました。平松邦夫新大阪市
長の挨拶もあり、参議続選挙から続くこの盛り上がりを是非府知

事選挙でも lと願うばかりです。

⑨第4固定例議会終了
10月29日から始まっていた議会、 本当に長かったです。民主党
提案の意見書ち無事採択され、副市長も奥野章さんに決まり、ま

た来年もがんばっていきましょう l

⑨第7国民主党総支部11区定期大会
府知事選総合選対会議も開かれました。

11 (火)

12(水)

13(木)

14(金)

⑨四中フェスティパル虹まつり

⑨枚方宿ジャズストリート
西山瞳トリオが今年も出演。新しいCDが発売されたとこで、そ

の中からの演奏が多く、素敵でしたよ|

S(月) ⑨民主党府内一斉街宣行動枚方市駅

S(月)-7(水)

⑨代表質問
民主連合からは松浦議員が代表として質問しました。

9(金) ⑨民主党11区常任幹事会

9(金)-2S(月)

⑨決算特別委員会
民主連合からは鷲見議員、福留議員、三島議員が委員として質問
しました。

⑨f小学生3年以上も35入学級をリ要望署名活動
枚方市駅

⑨心も体も解般!ワークショップ ドラマエンパ
ワメント 女性の工ンパワメントをサポー卜す

る会 ドーンセンター
演劇lに関する乙とは基本的に好きなので楽しく参加しました。

⑨『戦争Jと 『平和』の中で生きる イスラーム

の女性たち アフガニスタンの場合一

⑨ウリハッキヨ~私たちの学校~上映会
ひらかた
すばらしくよくできたドキュメンタリー映画だったと思います。
韓国の金明俊(キムミヨジジユン)監督が、北海道初中高級朝鮮
学校1こ3年間密着取材してできた作品です。在日として生きてい
る子どもたちゃ先生たちの思いがストレートに伝わってくるので
す。学校は同胞が集まる唯一の場所 というのに、学校本来の在
り方を感じました。
宋神道さん「オレの心は負けてない !Jと、この二本の映画は、
たくさんの人に観てもらいたいと思っています。

⑨'07ひ5かた市民合唱祭
枚方市民会館大ホール

⑨民主党近畿ブロック第1回女'性議員ネットワー
ク会議兵庫県連(神戸)
iJ¥宮山洋子衆議院議員を招いて、Iワークライフバランスjや「子
ども政策jなどについてお話を伺li、府県連の取り組みゃ、施策
などの交流をしました。中国ブロックの方も参加されていました。
今後も続けて活発に交流していきたいですね。

⑨枚方市追悼式枚方市民会館大ホール

⑨2007年度「女性に対する暴力をなくす運動j週
間事業「子どもたちの健やかな交際を願って~大
人として、知っておきたいことを学ぶ集い-J
ウィル講座メセナひ5かた
デートDVについて、デートDV防止教育プログラムをつくられて
いるアウエア代表の山口のり子さんからお話を聴きました。加害
者も被害者ちつくらない教育の必要性をつくづく感じました。
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3(士)

4(日)ございます新年おめでとう

2(白)

3(月)

S(水)

S(土)

9(日)

1 (土)

10(土)
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メセナ

昨
年
は
、

4
月
の
統
一
自
治
体
選
挙
に
始
ま
り
、
参
議
院
選
挙
、
枚
方
市

長
選
挙
と
、
選
挙
一
色
の
年
と
な
り
ま
し
た
。
い
ず
れ
も
応
援
し
て
い
た
だ

い
て
い
る
皆
様
方
の
大
き
な
、
力
強
い
ご
支
援
に
よ
り
勝
利
す
る
こ
と
が
で

き
、
こ
こ
ろ
か
ら
感
謝
申
し
あ
げ
ま
す
。
あ
り
が
と
う
ご
ざ
い
ま
し
た
。

そ
し
て
新
年
を
迎
え
、
早
速
、
大
阪
府
知
事
選
挙
が
始
ま
っ
て
お
り
ま
す
。

私
た
ち
大
阪
府
民
だ
れ
も
が
安
心
し
て
豊
か
に
生
活
が
で
き
る
よ
う
に
す
る

た
め
に
、
よ
く
考
え
て
選
ん
で
い
き
た
い
で
す
ね
。

昨
年
9
月
に
{
友
旧
前
首
相
が
突
然
退
陣
し
、
福
田
内
閣
が
誕
生
し
ま
し
た
。

安
倍
内
閣
の
と
き
ほ
ど
憲
法
改
悪
や
、
教
育
再
生
等
に
つ
い
て
勢
い
づ
い
て

い
な
い
よ
う
な
雰
囲
気
で
は
あ
り
ま
す
が
、
本
筋
は
何
も
変
わ
っ
て
い
る
わ

け
で
は
あ
り
ま
せ
ん
。
だ
か
ら
こ
そ
私
た
ち
自
身
粘
り
強
く
、
平
和
と
平
等

を
あ
き
ら
め
ず
に
前
進
し
て
い
か
な
け
れ
ば
な
ら
な
い
と
思
っ
て
い
ま
す
。

枚
方
市
に
お
い
て
も
、

5
月
末
か
ら
の
「
談
合
事
件
」
問
題
、
本
当
に
ご

心
配
を
お
か
け
し
ま
し
た
。
枚
方
市
制

ω周
年
に
あ
た
る
年
で
あ
っ
た
の
に
、

市
政
の
停
滞
が
続
い
て
し
ま
っ
た
こ
と
に
深
く
お
詫
び
申
し
あ
げ
ま
す
。
市

政
に
対
す
る
信
頼
を
回
復
し
て
い
く
た
め
に
も
市
議
会
議
員
と
し
て
、
民
主

党
の
仲
間
と
共
に
さ
ら
に
一
生
懸
ω
命
に
取
り
組
ん
で
い
く
決
意
で
す
。

子
ど
も
た
ち
を
取
り
巻
く
状
況
は
抜
然
厳
し
い
も
の
で
す
。
子
ど
も
を
め

ぐ
る
議
論
の
中
で
子
ど
も
が
中
心
に
置
か
れ
て
い
な
い
よ
う
に
感
じ
ま
す
。

子
ど
も
の
し
ん
ど
い
状
況
の
背
景
は
何
な
の
か
、
に
思
い
や
考
え
が
及
ん
で

い
な
い
の
で
は
と
思
い
ま
す
。
ま
た
、
子
育
て
に
不
安
や
悩
み
を
抱
え
て
い

る
親
御
さ
ん
も
た
く
さ
ん
お
ら
れ
ま
す
。

子
育
て
・
子
育
ち
支
援
、
男
女
共
同
参
画
な
ど
に
つ
い
て
考
え
る
と
き
、

問
題
点
や
課
題
が
共
通
し
て
い
る
こ
と
に
気
づ
か
さ
れ
ま
す
。
仕
事
と
生
活

と
の
調
和
が
と
れ
ず
、
ゆ
と
り
を
持
っ
て
子
育
て
で
き
な
い
な
ど
の
悩
み
を

よ
く
お
聞
き
し
ま
す
。
今
年
も
皆
さ
ん
の
声
を
し
っ
か
り
受
け
止
め
な
が
ら
、

だ
れ
で
も
が
安
心
し
て
暮
ら
せ
る
社
会
の
実
現
を
め
ざ
し
て
い
き
ま
す
。

子
ど
も
た
ち
が
生
き
生
き
と
輝
く
ま
ち
は
、
だ
れ
も
が
輝
く
ま
ち
へ
と
つ

な
が
り
ま
す
。
こ
の
枚
方
に
住
ん
で
て
よ
か
っ
た
住
み
続
け
た
い
ま
ち
と
な

る
よ
う
に
、
こ
れ
か
ら
も
全
力
で
取
り
組
む
決
意
で
す
。

本
年
も
よ
り
一
層
の
ご
指
導
、
ご
支
援
を
お
願
い
申
し
あ
げ
ま
す
と
と
も

に
、
皆
様
の
ご
多
幸
を
お
祈
り
申
し
あ
げ
ま
す
。

lS(土)

21 (金)

17(月)

ll(日)

14(水)

lS(木)

12(月)
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S民主
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号外
民主党プレス民主編集部。0-OQlll 

o .'1~司5.9988
人権を考える市民の会会員研修

紬松人権歴史館にて (10月26日)
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2007年第4固定例会

12月
竹内市長が誕生し、所信表明が行われた10月29日から、 12月

21日までの54日間の長い長い定例議会となりました。実際に

私は決算委員会も一般質問も当たっていなかったので、気持

ちだけが忙しい状況だ、ったのですが・.. 

市長の所信表明は、広報12月号でも、枚方市役所HPでも全

文を読むことができますので割愛しますが、 2008年第1固定

例会の市政運営方針で具体的に述べられるということで、こ

れから4年間の基本的な考え方が示されました。市政運営の

基本的な視点~市民福祉の最大化を求める~については、ど

のようなことなのか今後注目していかなければならないと思

っています。また、私自身の活動の中心でもある「子育て・

教育環境の充実JI高齢者・障害者支援、人権施策の推進j

については、前進した部分もあり、また課題も明らかになっ

てきたものもあります。「子どもにやさしいまちづくり jを

コンセプトに6月の一般質問を行ったわけですが、 一歩でも

前進できるようにこれからもがんばっていきます!

京阪本線(寝屋川市・枚方市}連続立体安建事業につuτ
12月20日付で、京阪本線立体化に向けた調査予算(国家予算)の財務省内示があったと
のととです。少しすつですが、前進していることに喜んでいます。今後も進捗状況をお知
5せしていきます。

「戦争マラりア」という言葉をご存知でしょうか。太平洋戦争末期の1945年に、沖縄県
八重山郡の住民が、日本軍の命令によりマラリア有病地帯へ強制移動させうれ、多くの方
が、マラリアに躍り、 3.647名が亡くなった出来事をいいます。(種患者は全人口の54%、
死亡者は全人口の10.4%)

冬休みに八重山に行きました。西表島の南風見の海岸に、 『忘勿石』の碑を訪れました。
波照間島かう強制移動させられ、マラリアに躍って亡くなった人の名前が刻まれています。
波照間島には家畜が豊富で、日本軍の食料として徴用されたそうです。強制移動は軍の食
糧確保のためという説もあるそうです。「同じ死ぬなう、ふるさと波照間でJの悲痛な思い
で、当時の校長先生が 『コノ石ワスルナカレ(忘勿石)八テルマシキナ』と彫られたそう
です。米軍は上陸してこ忽かったけれど、このように軍の命令で、失わすにすんだ命が失
われてしまったわけです。戦争の実相は、まだ教科書にも載5す知らされていないことも
あるわけです。正しく後世に伝えていくことが、平和への道へとつながっていくことにな
るのでは、と実感した旅行でした。

所信表明につつil，'¥て代表質問、 2006(平成18)年度の決算委員会。

そして12月にI~l，'¥ってから鶴案審援と一般質問となりました。

提出された議案は…

損害賠償について-8件

補正予算案件-9件

予算案件-1件

条例案件-11件

指定管理者の指定案件-2件

人事案件-4件など

f枚方市立市民病院新病院整備実施計画策定委託料j
が補正予算で上がってきました!

老朽化する市民病院を建て替えるかどうか、に対して様々な意

見がありましたが、いよいよ現位置の隣接地で立て替えという

ことになっていきます。

市民生活を支え る 事 業 で あ る新 火 葬 場 (08年3月に完成予定)・

(仮称)第2清婦工場(08年5月に完成予定) 建設も着実に進ん

でいます!

新火葬場開設に伴い、条例の一部改正が行われ、同時に市営葬

儀の廃止も決定されました。代わりに業者委託で規格葬儀を行

うこととなります。(内容等がわかればまたお知らせします。)

牧野駅東地区の市街地再開発事業に関し、必要な事項を
定 め る た め 、条例も制定されました! 特別会計予算も決定し、

牧 野 駅 周 辺 の 整備事業も進んでいくこととなります。

野村いくよの

e々汗々
民主党近後ブロック女性議員

ネットワーク会君臨
小宮山洋子衆議院議員

として香里製造所に学徒動員
された森田勝子さんを阻んで

(11月17日)

地方自治法第100条の権限を持つ

調査特別委員会の設置に関する請願

議会運営委員会に付託され、閉会中も継続審議となりました。

だれもが安心して

医療を受けられる制度を求める請願

厚生常任委員会に付託されました。国民保険制度も介護保険制度も国で決め

られている制度ですが、所得等によって減免措置を設ける場合は市の単独事

業となります。これまでも枚方市として減免制度を実施しています。負担軽

滅されることは誰でも望むわけですが、財政状況とのバランスで継続して維

持できるか考えないといけません。今以上の減免は、現状では継続維持が困

難な状況であるとして、採択するまでには至りませんでした。

友好都市である沖縄名護市長から要請のあった

「教科書検定意見の撤回等に関する意見書jは全会一致で採択

されました。

これは、高校の歴史教科書の検定で、先の大戦時における沖縄戦について「住

民の集団自決に日本軍が関与したJという記述を削除する意見がつけられた

ことの撤回を求めるものです。沖縄では昨年大きな集会が持たれ、教科書会

社lま修正することになりましたが、文部科学省は未だに意見の撤回を行って

いません。

民主党が中心となって提案した

f後期高齢者医療制度の実施を一旦凍結し制度の見直しを

求める意見書J，f児童扶養手当削減の撤回を求める意見書j
は多数決で可決。

「最低賃金の引き上げを求める意見書jにも民主党会派の賛成で

可決されました。

今年毛

く内容>

符います

・日時 :2月 11日 (月・祝)

12: 00-

-場
イベットホーJu

所:天水苑(天安門そば)
枚方市東田宮1丁目1-11

-会 費:3.000円

市政報告、皆さんとの懇談・懇親、ミニライブ

皆様、お誘い合わせの上、

ぜひお越しください。


